

Enfocado || Perspectiva || Negocio || Vida || tecnología || Propiedad || Destino tailandés || Internacional || Educación || Programa

INTERNACIONAL

Singapur firma TLC con bloque de Chile, Colombia, México y Perú

Casa » Internacional » Singapur Firma TLC Con Bloque De Chile, Colombia, México Y Perú

SINGAPUR - Un acuerdo de libre comercio alcanzado el miércoles (26 de enero) entre Singapur y un bloque de países compuesto por Chile, Colombia, México y Perú está Singapur y un bloque de países compuesto por Chile, Colombia, México y Perú está configurado para dar a la República un mayor acceso a lo que colectivamente es la octava economía más grande del mundo, eliminando la mayoría de los aranceles. en bienes y permitir que empresas locales presenten ofertas para proyectos gubernamentales en las Américas.



I Acuerdo de Libre Comercio entre la Alianza del Pacífico y Singapur, o Pasfta, es el primer TLC directo de Singapur con la Alianza del Pacífico, un bloque con un producto interno bruto combinado de más de 2,6 billones de dólares.

Cierra negociaciones que duraron más de cuatro años y es el primero en completarse mientras la Alianza del Pacífico continúa discusiones similares con Australia, Canadá, Japón y Nueva Zelanda.

El primer ministro, Lee Hsien Loong, elogió la finalización exitosa de las conversaciones, dijo el miércoles en declaraciones pregrabadas para la 16.ª Cumbre de la Alianza del Pacífico: "Este es un momento histórico en la asociación de Singapur

H pag-thrud

con la Alianza del Pacífico. De hecho, nuestras dos regiones están más conectadas de lo que la gente imagina.

"Alentemos a nuestras empresas y nuestra gente a aprovechar esta relación mejorada para explorar oportunidades en las regiones de cada uno".

Noticias relacionadas



ASEAN+3 perspectivas económicas positivas en 2022

Publicado: 26 de enero de 2022

mas de 100 empresas de Singapur operan actualmente en la Alianza del Pacifico, incluida la piataforma de comercio electrónico Shoppee y la empresa de software de alta tecnología Taiger.

Las importaciones del bloque incluyen aguacates de México y arándanos de Perú. A cambio, Singapur ha exportado maquinaria y minerales a Perú, turborreactores y turbinas de gas a Chile y repuestos de vehículos a Colombia. minerales la a Perú, turbo jets y turbinas de gas a Chile y autopartes a Colombia.

El TLC de 25 capítulos busca crear más oportunidades para un mayor intercambio, identificando el comercio agrícola, la tecnología y la infraestructura como posibles áreas de crecimiento.

Bajo su forma actual, los bienes se procesarán sin problemas en la aduana y los proveedores de servicios e inversores de Singapur serán tratados tan favorablemente como los del bloque en los países de la Alianza del Pacífico.

Tanto Singapur como los estados miembros de la Alianza del Pacífico también deberán publicar sus proyectos gubernamentales de manera oportuna y no discriminatoria para que los proveedores puedan presentar una oferta con tiempo suficiente para su preparación. Los inversionistas y visitantes de negocios pueden ingresar a los países de la Alianza del Pacífico durante 30 días.

Si todas las partes lo ratifican, se espera que el acuerdo tenga un impacto más dramático en los intercambios entre Singapur y Colombia, con los que Singapur actualmente no tiene un TLC.

Alrededor del 85,7 por ciento de las líneas arancelarias que la nación de 50,8 millones de personas tiene ahora sobre los productos de Singapur se reducirán o eliminarán, según estimó el Ministerio de Comercio e Industria (MTI).

El primer ministro Lee dijo que espera que el acuerdo también anime a más empresas de la Alianza del Pacífico a venir aquí.

Pueden usar Singapur como centro para explorar oportunidades económicas en la región, dijo, siguiendo los precedentes establecidos por la petrolera colombiana Ecopetrol, el proveedor mexicano de materiales de construcción Cemex y la minera chilena Codelco. Ecopetrol, el proveedor mexicano de materiales de construcción Cemex y la minera chilena Codelco.

"Al igual que los galeones que navegaron por el Pacífico y sostuvieron el comercio entre Asia y América Latina (hace 500 años), el Pasfta impulsará mayores vínculos a través del Pacífico y hará crecer aún más nuestra asociación", dijo el primer ministro Lee.

"Demuestra nuestro compromiso compartido de mejorar la vida de las personas en nuestras dos regiones".

Los países de la Alianza del Pacífico representan actualmente un tercio del comercio y la inversión total de Singapur con América Latina y el Caribe.

Según S&P Global Ratings, se espera que el crecimiento promedio del bloque sea de 3,3 por ciento durante los próximos cinco años, superior al promedio regional de 2,5 por ciento.

MTI señaló que el acuerdo también incluye un capítulo sobre servicios de transporte marítimo internacional, una novedad para los TLC de Singapur.

Esto podría ayudar a vincular más estrechamente a Singapur y el bloque por mar y aumentar las oportunidades de capacitación y educación para aquellos en la industria marítima.

Por Clemente Yong

Dor. The Straite Times

Publicado: 26 de enero de 2022



Corea del Sur confirma un caso de gripe aviar altamente patógena en la...

Publicado: 26 de enero de 2022



Ayuda japonesa a Tonga destinada a contrarrestar la influencia de China

Publicado: 26 de enero de 2022



China lanza satélite L-SAR 01A para observación terrestre

Publicado: 26 de enero de 2022

Últimas noticias



ASEAN+3 perspectivas económicas positivas en 2022

Publicado: 26 de enero de 2022



Corea del Sur confirma un caso de gripe aviar altamente patógena en la...

Publicado: 26 de enero de 2022



Singapur firma TLC con bloque de Chile, Colombia, México y Perú

Publicado: 26 de enero de 2022



Ayuda japonesa a Tonga destinada a contrarrestar la influencia de China

Publicado: 26 de enero de 2022

Comparte este artículo









Etiquetas: Singapur tratado de libre comercio (TLC) Chile Colombia México Perú

Internacional Noticias de última hora

¡Síganos!



Usamos cookies para mejorar la experiencia de visitar nuestro sitio web y para respaldar la efectividad de la información y el contenido. <u>Aprende más</u>

Aceptar



ACERCA DE

PUBLICIDAD EN LÍNEA Póngase en contacto con: Nutwara

Correo electrónico:

Seangwarin

nutvara@nationgroup.com

Chalengpot Boonsue

Correo electrónico:

chalengpot@nationgroup.com

ฝ่ายขาย: 02-3383333

Categoría

Enfocado Perspectiva Negocio

Vida tecnología Propiedad

Destino tailandés Internacional Educación

Programa

Compañero

เนชั่นไทยแลนด์ Grupo de naciones คม ชัด ล็ก กรุงเทพธุรกิจ Nación Noticias de primavera Thainewsonline Tnoticias ฐานเศรษฐกิจ